

Seremi de Gobierno asigna financiamiento a 25 medios de comunicación de la Región

Coyhaique.- A través del Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social se financiarán 25 iniciativas que fueron evaluadas y priorizadas por la Comisión Regional del Fondo, encabezada por la Seremi de Gobierno, Úrsula Mix e integrada además por un representante de la Seremi de Economía, de la Seremi Educación, del Consejo Regional, del Gobierno Regional y gremios del sector como ARCHI, Colegio de Periodistas y Asociación Nacional de Prensa (ANP).

Como parte del proceso, la priorización de estas iniciativas fue aprobada en el Consejo Regional, al igual que las bases del mismo.

“Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric, estamos comprometidos con la pluralidad informativa y el fortalecimiento de los medios locales. Este fondo permite que los medios regionales desarrollen iniciativas con identidad territorial, descentralizando las comunicaciones y reconociendo el importante rol que cumplen en sus comunidades”, apuntó la Seremi de Gobierno.



El Fondo de Medios es un concurso público que entrega financiamiento a proyectos presentados por los medios de comunicación, que promueven contenido de carácter local y

regional, fomentando la difusión de la cultura, identidad y tradiciones propias de la Región de Aysén.

Sobre el proceso de evaluación, el Consejero Regional y miembro de la Comisión Benjamín Infante señaló “la Comisión Evaluadora del Fondo de Medios es una comisión amplia, compuesta por ocho individuos, los cuales tuvimos la oportunidad de revisar 41 proyectos de distintos medios de comunicación de la región de Aysén. Esos antecedentes y esas evaluaciones fueron remitidas a la Secretaría General de Gobierno, la cual, a partir de sus profesionales especializados en el estudio de este fondo de medios, llega a una ponderación y posteriormente comunica el resultado”.

En esta versión 2025 del Fondo, se asignaron un total de \$107.173.355, priorizando 25 proyectos. De estos, \$77.053.315 fueron destinados a proyectos de radiodifusión, mientras que \$30.120.040 corresponden a iniciativas en otros formatos, como digitales, papel o televisión, cubriendo con esto las cuatro provincias de la región y ocho de las 10 comunas.